

regio iT

Neue Unternehmensspitze

[22.06.2023] Der kommunale IT-Dienstleister regio iT bekommt zum 1. Juli eine neue Unternehmensspitze. Dieter Ludwigs wird Vorsitzender der Geschäftsführung von regio iT.

Dieter Ludwigs wird zum 1. Juli neuer Vorsitzender der Geschäftsführung von regio iT. Wie das Unternehmen mitteilt, wurde er von den Gremien des kommunalen IT-Dienstleisters bestellt.

Dieter Ludwigs begleite das Unternehmen bereits seit seiner Gründung im Jahr 2003, zunächst als kaufmännischer Leiter, seit 2011 als Geschäftsführer gemeinsam mit Dieter Rehfeld, dessen Nachfolge er nun antritt. Dieter Rehfeld werde zum 1. Juli neuer Geschäftsführer von vote iT und elect iT, die Geschäfte unter dem Dach der vote group führe er gemeinsam mit Geschäftsführer Sven Eulitz.

Bereits im Oktober 2022 sei Stefan Wolf als neuer Geschäftsführer für den Bereich Technik in die Geschäftsführung von regio iT eingetreten, interimswise habe das IT-Unternehmen eine Dreierspitze. Ab 1. Juli hat regio iT dann wieder ein Führungsduo.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Wilken, Dieter Ludwigs